



## UNIVERSIDAD

# El hispanista Alan Deyermond, en la Cervantes

A. N.

MADRID- La Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes dedica un portal a uno de los más influyentes hispanistas británicos de nuestro tiempo: Alan Deyermond (El Cairo, 1932-Londres, 2009). Deyermond fue profesor del Departamento de Estudios Hispánicos de la Universidad de Londres, donde impartió clases de Literatura Española de la Edad Media y dirigió el Medieval Research Seminar en el Westfield College. Asimismo, perteneció a la British Academy y fue miembro del

Consejo Científico del Centro de Investigación de la Lengua Española y correspondiente de la Real Academia Española. La contribución de Deyermond al mejor conocimiento de las culturas hispanas en todo el mundo fue reconocida por la Universidad de Salamanca en 1994, cuando se le concedió el Premio Internacional Elio Antonio de Nebrija. Esta prestigiosa distinción se sumó a otras muchas recogidas por el estudioso, que impartió conferencias en más de 130 universidades y publicó más de 200 artículos científicos y más de

125 libros (como autor o como editor). Entre sus obras destaca el manual clásico de la editorial Ariel titulado «Historia y crítica de la Literatura Española». El apoyo a la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes –creada en 1999 por iniciativa de la Universidad de Alicante, Banco Santander y la Fundación Marcelino Botín– es un área destacada de actuación de la División Global Santander Universidades de Banco Santander, que con sus actividades vertebría la acción social de la entidad y le permite mantener una relación estable con el mundo universitario.